

# Pinochet Acusa EU no Ayudar Para Resolver Caso Letelier

SANTIAGO, Chile (UPI) - El presidente Augusto Pinochet acusó a Estados Unidos de no ayudar lo bastante para resolver el asesinato del ex ministro de relaciones exteriores, Orlando Letelier, pero afirmó que no ve razón alguna para que ambas naciones rompan relaciones.

En una entrevista exclusiva con United Press International, tocó diversos aspectos de la actualidad de su país:

- Reafirmó que no habrá un retorno rápido al gobierno civil;
- Desmintió los rumores acerca de una inestabilidad del gobierno militar que encabeza;
- Declaró que sería una "locura para Argentina y Chile ir a la guerra a raíz de disputas territoriales;
- dijo que Chile está disminuyendo la inflación y progresando económicamente.

"Nosotros repetamos a los Estados Unidos," manifestó Pinochet. "No hay nada que justifique una ruptura de relaciones."

"Esta nación cooperó completamente con los Estados Unidos durante la Segunda Guerra Mundial. El 11 de septiembre (el día del año 1973 en que fue derrocado el presidente socialista Salvador Allende) no le costó a Estados Unidos un centavo."

"Si ellos (Estados Unidos) piensan que hemos dañado al comunismo, ese es el problema de ellos. No creo que habrá un rompimiento en las relaciones

porque no hay motivo para ello."

Estados Unidos llamó temporalmente de vuelta a su embajador en Santiago, George Landau "para consulta" el 23 de junio como una señal de desagrado por la supuesta falta de cooperación de Chile en la investigación del asesinato de Letelier en 1976 mediante una bomba colocada en su automóvil, en Washington.

En cambio, Pinochet acusó a los funcionarios estadounidenses de no ayudar en el caso.

EL DIARIO  
JULIO 3/78 (LUNES)